



Die Stiftung Musica Sacra Westfalica veranstaltet am Sonntag, dem 09. Februar um 17.00 Uhr ein weiteres Konzert in der Werner Christophorus-Kirche. Zu Gast sein wird dann das Lilith Saxophon-Quartett.

Das Saxophon ist das ausdrucksstärkste und wandlungsfähigste Instrument neben der menschlichen Stimme. Kein Wunder, dass sich die vier Dortmunder Saxophonistinnen des Lilith Quartetts zusammengefunden haben, um in kammermusikalischer Besetzung durch die musikalische Zeitgeschichte zu streifen. Ob argentinischer Tango, spanische Rhapsodie, altenglische Weisen, Bachsche Fuge, französische Originalwerke, aber auch afrikanische Grooves oder jazzige Werke, dem Quartett gelingt es stets, den speziellen Klang unterschiedlichster Werke zu präsentieren.

Das abwechslungsreiche Programm ist Konzept, dient es doch dazu, den Hörer in die klangfarbenergie musikalische Welt des Lilith Quartetts zu entführen.

Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.